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Поддержать инициативу 
каменщика Дувалева

В С ЕН ТЯБРЕ текущего год& 
Ц К  КПСС и Совет Минист

ров СССР приняли постановление 
«О мерах по дальнейшей инду
стриализации, улучшению качест
ва и снижению стоимости строи
тельства». Тогда ж е ’ был принят 
Указ Президиума Верховного Со
вета СССР о ежегодном праздно
вании «Дня строителя». Эти до
кументы вызвали большой трудо
вой подъем среди строителей.

Почетен и ответственен труд со
ветских строителей. Достаточно 
сказать, что лишь за  один прош
лый год в нашей стране строи
тельно-монтажных работ было 
произведено больше, чем за  всю 
вторую пятилетку.

Но успехи, достигнутые строите
лями, не удовлетворяют всех нужд 
и потребностей быстро развиваю 
щ е го с я  народного хозяйства стра
ны. Вот почему партия и пра
вительство наметили ряд важ 
нейших мероприятий, направ
ленных на дальнейший подъем 
строительной индустрии, на при
ближение процесса сооружения 
жилых и промышленных зданий 
—по технологии, теме а м и техни
ческому уровню — к поточно-кон
вейерным процессам.

Гигантскими шагами движется 
вперед по пути к прогрессу строи
тельная техника в н)ашей стране. 
Труд строителя, по сути дела, ны
не сводится к монтажу готовых де
талей, что значительно ускоряет 
темпы сооружения жилых домов, 
культурно - бытовых зданий и 
производственных корпусов.

Н аряду с новой строительной 
техникой, большой вклад в дело 
ускорения строительства должны 
внести мастера, новаторы, передо
вые строители. Они призваны 
вскрывать резервы повышения 
производительности труда, Тая
щиеся в организации работ на 
строительстве.

Это хорошо понял рядовой к а
менщик строй треста № 24 Иван 
Михайлович Дувалев, а поняв, 
сделал для себя практические вы
воды.

— Теперь уже нельзя работать 
по-старому, — заявляет тов. Д ува
лев. Теперь, когда в ответ на 
постановление июльского Плену
ма Ц К  КПСС все советские люди 
с большим подъемом борются за 
дальнейший подъем народного хо
зяйства, мы, строители, не имеем 
пгмша отставать от общих темпов 
развития.

К ак  и на любом участке в про
мышленности, успех в строительст
ве решают умелая организация 

работ, четкая расстановка 
техники и строителей, продуман
ный план их действия. С этого и 
начал передовой каменщик.

Тов. Дувалев не только уяснил 
себе задачи, стоящие перед строи
телями, а следовательно и перед

ним—рядовым каменщиком, но и 
стал искать пути их осуществле
ния. В содружестве с начальни
ком второго участка треста № 24 
Семеном Федоровичем Беликовым 
и старшим инженером производ
ственно - технического отдела 
треста Петром Тимофеевичем 
Яковлевым тов!. Дувалев разрабо
тал план ускоренного строительст
ва! комплекса двенадцатиквартир
ных домов для нефтяников.

Согласно этому плану, бригада 
каменщиков тов. Дувалева прев
ращается в комплексную, с вклю
чением в нее штукатуров, плотни
ков, жестянщиков и других специа
листов с тем, чтобы силами брига
ды можно было произвести в доме 
работы, начиная от кладки фун
дамента и кончая малярной от
делкой. Планом детально преду
смотрено, куда и сколько склады
вать материалов, как расположить 
рабочие места, сроки выполнения 
отдельных операций. Продумано 
все, от чего зависит бесперебойное 
ведение стр оительств а .

Хорошо зная работников брига
ды, их умение и способности, 
тов. Дувалев обещает от 
имени своего коллектива весь 
объем работы по сооружению 
каждого дома выполнить 3!а семь
десят пять рабочих дней. Темпы 
небывалые в строительной прак
тике в нашем городе!

Казалось бы, что это патриоти
ческое начинание бригады долж 
но встретить горячую поддержку 
руководителей треста. И действи
тельно, в партийном комитете 
инициативу каменщика тов. 
Дувалева одобрили, обещав все
мерную поддержку. Но к осуще
ствлению своего плана скоростно
го строительства бригадир и его 
товарищи так и не приступили, 
хотя были готовы к этому еще в 
сентябре. А причина заключается 
в том, что проект организации 
поточной кирпичной кладки по 
трехзахватной системе и план 
обеспечения стройки материалами, 
составленный еще 23 сентября, до 
сих Пор не утвержден главным 
инженером треста тов. Лапкиным. 
Руководителям треста следует 
принять меры к быстрейшему 
внедрению новой организации тру
да строителей, оказать им! помощь 
в освоении нового метода работы.

Инициатива тов. Дувалева за 
служивает большого внимания. 
Надо оказать ему всяческую под
держку, а затем метод скорост
ного строительства широко рас
пространить на все стройки на
шего города. Строить быстро, 
прочно и дешево—вот задача всех 
строителей. В социалистическом 
соревновании в честь XX съезда 
Коммунистической партии строи
тели добьются новых успехов на 
благо нашей Родины.

Беседа Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина 

с Премьер-Министром Бирманского Союза У Ну
22 октября, в Кремле состоя

лась беседа Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина 
с Премьер-Министром Бирман
ского Союза У Ну.

В беседе приняли участие Л. М. 
Каганович и В. М. Молотов.

Во время беседы присутство
вали: с бирманской стороны —  
Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Бирмы в СССР У Монг Он, 
Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Бирмы в Китайской Народ
ной Республики У Хла Маунг и

Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Бирмы в Великобритании 
У Чин, с советской стороны —  
заместитель Министра Иностран
ных Дел СССР Н. Т. Федоренко 
и Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Советского Союза в Бирме
А. Д. Щиборин.

Во время беседы, протекавшей 
в дружественной обстановке, 
состоялся обмен мнениями по 
различным международным вопро
сам, интересующим обе стороны.

(ТАСС).

Письмо Председателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина 
Президенту Соединенных Штатов Америки Дуайту Д .  Эйзенхауэру

Его Превосходительству 
Д у а й т у  Д. Э й з е н х а у э р у

Президенту Соединенных Штатов Америки
Уважаемый господин Президент, 
благодарю Вас за письмо от 12 октября по 

вопросам разоружения. Я буду ждать момента, 
когда Вы сможете изложить все Ваши соображе
ния об этом, как Вы намерены это сделать. Меня 
радует, что Вы придаете такое большое значение 
этим вопросам. И не может быть сомнения,— все, 
что правительства наших стран смогут сделать, 
чтобы остановить гонку вооружений и устано
вить в этих целях необходимый контроль, будет 
отвечать высшим интересам и чаяниям народов.

Сочи, 20 октября 1955 года.

Я с удовлетворением отмечаю Ваше благожела
тельное отношение к нашим предложениям отно
сительно контрольных постов, имеющих целью 
предупреждение внезапного нападения одной 
страны на другую. Полагаю, что договоренность 
по этому вопросу имела бы большое значение 
для продвижения вперед в решении проблемы 
разоружения.

Мы все в Москве ждем скорейшего восстанов
ления Вашего здоровья.

С искренним уважением
Н. А. БУЛГАНИН.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
МОСТ ЧЕРЕЗ ОБЬ

Н ОВОСИ БИРСК. 20 октября
открылось движение по новоси
бирскому городскому мосту через 
реку Обь.

В 17 часов у правобережного 
въезда на мост состоялся митинг 
трудящихся, в котором участво
вало около 100 тысяч горожан. 
Выступивший на митинге секре
тарь Новосибирского обкома 
КПСС тов. Б. И. Дерюгин расска
зал о быстром росте Новосибир
ска, промышленном и жилищном 
строительстве, благоустройстве.

Новый мост — один из круп
нейших в стране. Общая длина 
мостового перехода превышает 
2,5 километра, его надводная 
часть — более километра. Ширина 
моста позволяет одновременно 
двигаться по нему четырем рядам 
машин и двум трамвайным поез
дам.

В трудных условиях строители 
смонтировали 8,5 тысячи тонн 
металлоконструкции, уложили 50 
тысяч кубометров бетона.

Мост через .Обь сыграет в аж 
ную роль в экономической и куль
турной жизни большого сибирско
го города, расположенного на обе
их берегах широкой реки. Одно
временно с автомобильным и пе
шеходным движением по мосту 
пошли трамваи и автобусы новых 
маршрутов.

(ТАСС).

□
КАУНАССКАЯ ГЭС

Большие изыскательские рабо
ты проведены на месте строитель
ства Каунасской ГЭС. Ее соору
жение, как известно, предусмот
рено в решениях XIX съезда 
КПСС. Д ля изучения грунтов, по
падающих в основание главных 
технических сооружений гидроуз
ла, пробурено около 15 тысяч по
гонных метров скважин. Д еталь
ному исследованию подвергся гид
рологический режим реки Неман.

Гидроэлектростанция будет по
строена в 12 километрах от К ау
наса — в пригороде Петрошунай. 
Реку перегородит плотина, кото
рую образуют бетонная водослив
ная часть, русловая земляная пло
тина и правобережная земляная 
дамба. Рядом с водосливной пло
тиной будет сооружено здание 
ГЭС с четырьмя турбоагрегатами. 
Проектируется такж е двухкамер
ный шлюз для пропуска судов.

Воды Н емана будут подняты в 
районе гидроузла на 20 метров. 
Выше плотины образуется водо
хранилище с площадью зеркала 
около 100 квадратных километров. 
В текущем году на строительство 
Каунасской ГЭС будет израсходо
вано несколько миллионов рублей.

(ТАСС).

ШШШ&9
Новосибирская область. Больш ое строительство идет в совхозе 

«Кремлевский», созданном на цели иных землях. Сейчас здесь закан
чивается сооружение столовой, магазина, пекарни, котельной и не
скольких жилых домов.

НА СНИМКЕ: строительство магазина на центральной усадьбе 
совхоза «Кремлевский».

Фото В. Лещ инского. (Фотохроника ТАСС).
* -----------------------------

КНЯЖЕГУБСКАЯ ГЭС ДАЛА ПРОМЫШЛЕННЫЙ ТОК
ПОСЕЛОК ЗЕ Л Е Н О БО РС К И Й .

(М урманская область). (ТАСС). 
Княжегубская ГЭС вступила в 
строй действующих станций стра
ны. 20 октября в 22 часа 33 мину
ты первый агрегат поставлен 
под нагрузку и дал промышлен
ный ток в систему «Колэнерго». 
Дешевая энергия многоводной, 
стремительной полярной реки Ков- 
ды поставлена на службу разви
тия производительных сил Коль
ского полу'острова.

В беседе с корреспондентами 
ТАСС главный инженер Княжегуб- 
гэсстроя А. В. Киреев рассказал:

— Первый ковш грунта из кот
лована гидроэлектростанции был 
вынут немногим больше трех лет 
назад. Сегодня Княжегубская ГЭС 
вступила в строй. Строительство 
велось в трудных условиях .Запо
лярья.

За  короткий срок проделана ог

ромная работа, в частности, пере
мещено около 3 миллионов кубо
метров грунта. Весь ж е объем зем1- 
ляных и скальных работ превыша
ет 6 миллионов кубометров. По
строены две плотины, здание ГЭС, 
несколько дамб и подводящий и 
отводящий каналы длиной в 2700 
метров. На значительном расстоя
нии подводящий канал пролегает 
в скалистом грунте.

Такой объем работ был прове
ден благодаря большой насыщен
ности стройки "новейшей техникой.

Перекрытая Ковда уже образова
ла большое водохранилище. С ве
сенним паводком уровень воды 
здесь поднимется еще на 6 метров. 
Управление станции полностью ав
томатизируется.

Коллектив Княжегубгэсстроя 
дал слово ко дню открытия XX 
съезда партии пустить станцию на 
полную мощность.

УЛЬЯНОВСКИЙ ГИДРОТЕХНИЧЕСКИЙ УЗЕЛ
Н а Волге под Ульяновском идут 

большие работы, связанные с об
разованием Куйбышевского моря. 
Здесь создается мощный гидро
технический узел. В его комплекс 
входит сооружение второго моста 
через Волгу, речного порта, вол
нолома, мощных насосных стан
ций.

Главный объект узла—инженер
ная защита Ульяновска. Она со
стоит из береговых укреплений и 
9-километровой дамбы, прикрыва
ющей Володарский район города 
от подхода большой воды. Зем ля
ные работы по созданию инже- 
нерно-защиты и подходов к мосту 
приближаются к концу.

(ТАСС).

□
ЭНЕРГОМАГИСТРАЛЬ КАМСКАЯ ГЭС— СВЕРДЛОВСК

Закончено строительство энерго- 
магистрали Камская ГЭС—Сверд
ловск напряжением в 220 тысяч 
вольт. Ее длина — 368 километ
ров.

Строителям пришлось выру

бить 2 тысячи гектаров леса, пе
реработать 100 тысяч кубометров 
грунта, установить более 900 
стальных опор и подвести свыше
2 тысяч тонн провода.

(ТАСС).
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П А РТИ Й Н А Я  Ж И ЗН Ь

Партийные группы 
на паровозах

При обсуждении в начал© года 
состояния трудовой дисциплины 
в цех© паровозников выяс
нилось, что в целом коллектив 
депо имел неплохие производст
венные показатели, но некоторые 
паровозные бригады не выполня
ли всех измерителей, допускали 
случаи нарушения Правил тех
нической эксплуатации и брак 
в работе. Партийная организация 
цеха решила выяснить причины 
отставания этих бригад и по
мочь им подняться до уровня пе
редовых.

С этой целью было созвано от
крытое партийное собрание. На 
нем было вскрыто, что полити
ческой агитацией охвачены да
леко не все паровозники. В це
лях усиления партийного влия
ния было решено на паровозах 
создать партийные группы.

Успех укрепления дисциплины 
во многом зависел от политиче
ской работы в массах. Для этого 
нужно было поднять роль пар
тийных групп. Вначале партбюро 
уделяло внимание каждому парт- 
группоргу в отдельности, под
сказывало и учило их, как нуж
но строить свою работу. Затем 
партбюро стало проводить семи
нары и совещания партгруипор- 
гов по обмену опытом. Такие же 
семинары были проведены при 
политотделе и узловом парткоме. 
Семинары проводились на темы 
«Как провести беседу о повыше
нии производительности труда 
п улучшении содержания парово
зов», «Выполнение графика— ос
новной показа/гель всех измерите
лей», «Решения июльского Пле
нума ЦК КПСС».

Партийные группы на парово
зах стали оказывать большую по
мощь в' работе партийному бюро 
и всей парторганизации. Связан
ные непосредственно с паровоз
ными бригадами, они разъясняют 
им задачи, стоящие перед ними. 
На своих собраниях партгруппы 
обсуждают вопросы, направлен
ные на улучшение работы 
бригад.

На паровозе № 3843, где 
партгруппоргом Анатолий Логи
нов, обсуждались такие вопросы: 
«Содержание паровоза в хорошем 
техническом и культурном сос
тоянии», «Экономия тойлива и 
повышение технических зна 
ний», «Состояние трудовой и 
производственной дисциплины в 
бригадах» и другие.

Был случай, когда кочегар 
тов. Нагорнов допустил прогул и 
не ухаживал за паровозом. Стар
ший машинист тов. Машанов вы
нужден был написать рапорт за
местителю начальника депо по 
эксплуатации о снятии его с па
ровоза. Партгруппорг посовето
вался со старшим машинистом и 
было решено обсудить прогуль
щика на собрании. Это подейство
вало на Нагорнова. Партийная 
группа помогла ему стать на
стоящим рабочим. Сейчас он про
должает работать на паровозе.

Партбюро цеха на своих засе
даниях заслушивало сообщения 
о работе партийных групп 
партгруппоргов тт. Торопо©а, 
Андреева, Иванова, Логинова и 
других, обобщало опыт их рабо
ты, вскрывало недостатки.

Партийные группы сейчас спо
собствуют повышению инициати
вы бригад, воспитывают их кол
лективы в духе соблюдения тру
довой и 'технологической дисцип
лины, борют'ся за новые успехи. 
Таких примеров много. Вот 
некоторые из них. Не раз занима
ли первые места в депо бригады 
паровоза ¡N5 3536 (партгруппорг 
тов. Иванов). За девять месяцев 
этого года ими сэкономлено 198 
тонн топлива, проведено 68 тя
желовесных поездов и перевезено 
сверх нормы 21783 тонны груза, 
осуществлено 29 рейсов без до
полнительного набора воды в пу
ти. На паровозе № 2300 (парт
группорг тов. Леонтьев) сэконом
лено 176,5 тонны топлива, пере
везено дополнительно в тяжело
весных поездах 18344 тонны 
груза. С июля держит первое ме
сто и переходящее красное знамя 
коллектив паровоза № 4698, где 
парттруппортом тов. Воробьев.

Неплохие показатели имеют 
бригады паровозов, где парт- 
группоргами тт. Андреев, Спири
донов, Са-сс,

Сами парттруппорш повыша
ют свои технические, общеобра
зовательные и политические зна
ния. Партгруппорг тов. Логинов 
готовится к сдаче экзаменов на 
машиниста, тов. Сасс учится в 
заочном институте, тов. Леонтьев 
недавно стал машинистом, тов. 
Зверев закончил 10 классов сред
ней школы.

Все паровозы, где имеются 
партгруппы, подняли трудовую 
дисциплину; улучшили работу, 
дали экономию топлива, которая 
составила 1705 тонн, провели 
893 тяжеловесных поезда и т. д.

Партгруппоргам оказывает 
большую помощь руководство це 
ха паровозников. В результате 
правильной расстановки людей, 
закрепления их за паровозами 
партийные группы стали актив
ными помощниками парторгани
зации.

Коллектив депо, участвуя в со
циалистическом соревновании в 
честь XX съезда КПСС, добивает
ся дальнейшего улучшения своей 
работы. В сентябре за успехи в 
труде коллективу паровозного 
депо Сызрань 1-я присуждено 
первое место на отделении и 
вручено переходящее красное 
знамя. Это не успокаивает нас, 
а обязывает работать еще лучше, 
еще упорнее. Мы стремимся со
вершенствовать партийно-поли
тическую работу в массах, по
вышать роль и активность пар
тийных групп на паровозах.

В. Шалыгин,
секретарь партийной

организации цеха паровозников 
депо Сызрань 1-я.

Семинары пропагандистов
Недавно отделом пропаганды и 

агитации городского комитета 
партии проведен очередной семи
нар пропагандистов.

Семинар проводился раздель
но для пропагандистов круж
ков по изучению политиче
ской экономии, по изучению ис
тории Коммунистической партии 
(первого и второго года обучения), 
кружков по изучению текущей 
политики, «У карты мира», по 
изучению жизни и деятельности 
В. И. Ленина.

С пропагандистами кружков по 
изученмю политической экономии 
занимался руководитель лектор - 
ской группы горкома КПСС тов.

Буслов. Преподаватели кафедры 
марксизма-ленинизма пединститу
та тт. Егоров и Занин проводили 
занятия с пропагандистами круж
ков по изучению истории КПСС.

Заведующий районо Промыш
ленного района тов. Скобелев для 
пропагандистов кружков «У кар
ты мира» прочитал лекцию «При
родные богатства СССР и их ис
пользование». Пропагандист гор
кома партии тов. Емельянова да
ла методические указания пропа
гандистам кружков по изучению 
текущей политики.

Состоялся также семинар про
пагандистов Октябрьского района.

Фоторепортаж
ус— .хуУ4

— Подготовка к XX съезду 
родной Коммунистической пар
тии, — заявил бригадир элект
рослесарей Сызранской ТЭЦ 
Григорий Чечнев, — совпала со 
знаментельным событием в мо
ей жизни — недавно я принят 
кандидатом в члены КПСС. 
Стараюсь встретить съезд на
шей партии новыми трудовыми 
достижениями.

Бригада, которой руководит 
молодой коммунист тов. Чеч
нев, добивается высокой произ
водительности труда, вы раба
тывая в смену до двух норм.

Один из старейших энергети
ков, заместитель начальника 
электроцеха Сергей Павлович 
Гребнев так  отзывается о тов. 
Чечневе:

— Безукоризненно работает 
Григорий Чечнев. Когда даешь 
ему какое-либо задание, мо
жешь быть спокоен — все бу
дет сделано точно в срок, на 
совесть.

«Секрет» успеха бригады Гри
гория Чечнева — в крепкой 
дисциплине.

Бригадир повышает свой об
щеобразовательный у р овень.

— После окончания седьмого 
класса школы рабочей молоде
жи, — говорит тов. Чечнев, — 
думаю псйти учиться в тех
никум.

НА СНИМ КЕ: Г. Чечнев 
наблюдает через смотровое ок
но за работой турбогенератора.

.До недавнего времени рабо
чий Сызранской ТЭЦ Анато
лий Сазанов руководил брига
дой слесарей в котельном цехе. 
Его бригада славилась тем, что 
систематически, из месяца в 
месяц перевыполняла нормы 
более, чем в два раза.

Как передового рабочего, его 
выдвинули на должность масте
ра. Анатолий Сазонов проявил 
себя способным организатором 
производства, умелым руково
дителем коллектива. Он сумел 
так  организовать социалисти
ческое соревнование в честь XX 
съезда КПСС, что все рабочие 
участка перевыполняют нормы. 
В сентябре участок мастера 
тов. Сазонова выполнил план 
на 176 процентов.

НА СНИМ КЕ: А. Сазонов.
Текст и фото Н. Максимова.

Опровержение ТАСС
В последние дни в иностранной 

печати появились сообщения, буд
то Советский Союз намеревается 
сделать предложение Израилю о 
поставках ему оружия. Источни
ком сообщений подобного рода 
явилось заявление представителя 
государственного департамента 
США Сайдэма на пресс-конферен
ции 12 октября, в котором гово
рилось, что государственный де

партамент США якобы «распола
гает сведениями, что Советский 
блок предпринял шаги к тому, 
чтобы сделать предложение Из
раилю о поставках оружия».

ТАСС уполномочен заявить, 
что эти сообщения являются 
сплошным вымыслом и рассчи
таны явно на то, чтобы ввести в 
заблуждение мировое обществен
ное мнение.

в СТРАНАХ. НАРОДНОЙ ДЕМОКРАТИИ

ТРУДОВЫЕ УСПЕХИ
ВАРШАВА. Н ародная Польша 

заверш ает шестилетний план строи
тельства основ социализма в стра
не. Из различных районов посту
пают сообщения о том, что кол
лективы промышленных предприя
тий и новостроек, развернув со
циалистическое соревнование за 
успешное выполнение заданий 
шестилетнего плана*, добиваются 
все новых производственных успе
хов.

Коллектив шахты имени Мориса 
Тореза ежедневно выдает на-гора 
более 100 тонн угля сверх зад а 
ния. Горняки шахты «Матильда!» в 
первой половине октября добыли 
сверх плана 1200 тонн угля. О 
крупных успехах в соревновании 
сообщают такж е коллективы шахт 
«Генерал Завадский», «Готвальд» 
и другие.

ПОЛЬСКОГО НАРОДА
Строители - металлургического 

комбината имени Ленина в Новой 
Гуте закончили строительство це
ха горячей прокатки. Новый цех— 
крупнейший объект комбината, он 
построен менее чем за один год. 
Строители Новой Гуты соревнуют
ся за досрочный ввод в эксплуа
тацию других важных объектов.

Т еплоЭлектр оста нция «Явож- 
но II»—самый крупный энергети
ческий объект шестилетнего плана 
Польши. Строительство станции 
близится к концу.. В скором вре
мени вступит в строй последний 
турбоагрегат.

Сообщения об успешном выпол
нении заданий шестилетнего пла- 
№а) поступают такж е с других 
предприятий и новостроек Поль
ши.

(ТАСС).

УСПЕХИ ЗЕМЛЕДЕЛЬЧЕСКИХ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ 
КООПЕРАТИВОВ В ВЕНГРИИ

БУДАПЕШ Т. В земледельче
ских производственных кооперати
вах Венгрии подводятся итоги 
хозяйственного года. Они свиде
тельствуют об укреплении венгер
ских кооперативов. Так, на общем 
собрании членов кооператива 
«Мегертеш» (область Зал а) отме
чалось, что в нынешнем году до
ходы членов кооператива возра
стут в два раза по сравнению с 
прошлым! годом. Тапольцкий про
изводственный кооператив «Вэрэш 
мэзэ» получит в этом году 70—80 
тысяч фор ингов сверхплановой 
прибыли.

В связи с хорошими результата
ми работы производственных ко
оперативов все большее число 
крестьян — единоличников всту
пает на путь коллективного хозяй
ства. В течение сентября в произ
водственные кооперативы страны 
вступили 27.299 человек—в два 
раза больше, чем в августе, Они 
передали кооперативам 110 тысяч 
хольдов земли.

С начала года в Венгрии созда
но 423 новых земледельческих про
изводствен ных кооператива.

(ТАСС).

ДОСТИЖЕНИЯ СТАЛЕВАРОВ И МАШИНОСТРОИТЕЛЕЙ КИТАЯ
П ЕКИ Н. Как передает агентст

во Синьхуа, китайские сталевары, 
успешно применяя передовые со
ветские методы, дали стране с ян
варя по сентябрь этого года на 
130 тысяч тонн стали больше, чем 
за тот же период прошлого года.

Сталевары Анынаньского метал
лургического комбината за 8,5 ме
сяца этого года провели более 670 
скоростных плавок, примерно на 
80 плавок больше, чем за весь 
прошлый год.

П ЕКИ Н. Как сообщает агентст
во Синьхуа, на одном из нанкин
ских государственных машино
строительных заводов выпущен 
первый в Китае автоматический 
одношпиндельный токарный ста
нок.

Станок может обрабатывать в 
минуту 30 деталей. Он сделан по 
образцу советского токарного 
станка.

(ТАСС).

НОВЫЙ ЧЕХОСЛОВАЦКИЙ УГОЛЬНЫЙ КОМБАЙН
ПРАГА. На днях на шахте 

«Глубина» в Остраве было прове
дено испытание новой машины 
для низких слоев — комб!айна 
«Глубиняк». Испытание комбайна

дало хороший результат. За  смену 
он прошел 70 метров в пласте 
мощностью 50 сантиметров.

(ТАСС).

П о м атериалам „ К р а сн о го  О ктября“

„Лучше организовать борьбу за экономию топлива“
Корреспонденция, опублико

ванная под таким заголовком в 
газете «Красный Октябрь» 
№ 168, правильно вскрыла не
достатки в деле организации соц
соревнования и передачи опыта в 
паровозном депо ст. Сызрань 
2-я.

На заседании бюро райкома 
КПСС обсуждался вопрос о рабо
те месткома профсоюза депо.

Бюро райкома КПСС отметило, 
что местком профсоюза неудовле
творительно руководит социали
стическим соревнованием и не за
нимается пропагандой передовых 
методов труда лучших производ
ственников. За неудовлетвори
тельное руководство профсоюзной 
организацией председателю мест
кома тов. Турину объявлен выго
вор.

Для оказания практической 
помощи в развертывании соцсо
ревнования и передачи передового

опыта работы лучших производ
ственников в депо был направлен 
инструктор райкома КПСС тов. 
Мещеряков. Проведены совещания 
с машинистами-инструкторами и 
старшими машинистами о развер
тывании социалистического со
ревнования за достойную встречу 
XX съезда КПСС, о передаче опы
та работы лучших машинистов 
депо.

Проведено также производст
венное совещание паровозников о 
подготовке локомотивного парка к 
работе в зимних условиях и ме
рах, способствующих увеличению 
экономии топлива. На заседании 
партийного бюро обсуждался воп
рос об улучшении состояния 
технической учебы и передачи 
опыта работы лучших производ
ственников в коллективе депо.

А. Аббакумов,
секретарь Промышленного 

райкома КПСС.
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Организуем скоростное строительство
Развитие народного хозяйства 

сжатей страны настоятельно 
требует ускорения темпов строи
тельства как жилых до*мов, так 

м  промышленных сооружений.
Что же мешает строителям 

строить быстро? Этим вопросом 
з&нимаются не только руководи
тели строек, но и, больше всего, 
^передовики - строители. Они 
считают решающим условием ус

корения темпов сооружения' но
вых зданий— механизацию про
цессов ж рационализацию строи
тельных работ, ускоряющих, а 
вмеете с тем и удешевляющих 
строительство.

— Стройка, —  говорили участ
ники совещания строителей в 
.Кремле, —  начинается с момента 
.разработки проекта организации 
¿¡груда ла стройплощадках.

И действительно, очень важ
но для того, чтобы строительство 
свелось ритмично, иметь проду
манный план организации работ, 
чтобы он был известен и понятен 

.исполнителям. Не менее важно 
участие и самих исполнителей в 
^составлении таких планов, когда 
«они вносят свои предложения, 
делают замечания и советуют, как 
•лучше организовать труд строй
ней.

В  тресте Jfi 24 такую инициа
тиву проявил мастер кирпич
ной кладки тов. Дувалев. Он 

лично активно участвовал в со
ставлении проекта организации 

..работ по скоростному строитель
ству комплекса двенадцатиквар- 
Фирных жилых домов для неф- 
ттяников.

Тов. Дувалев предложил руко
водителям треста организовать 
работу на площадке таким обра
зом, .чтобы все циклы строитель
ства велись комплексно, начиная 
эт кладки фундамента до полно
го завершения объекта и сдачи 
его в эксплуатацию силами од
ной бригады. Это начинание бы
ло одобрено партийной организа
цией треста и его техническим 
руководством. Инженерно - тех
нические работники при актив
ном участии инициатора разра
ботали подробный проект цик-

Перевыполнен годовой план по накоплениям
В дехах горпищекомбината 

развернулось социалистическое
соревнование в честь XX съезда 
/КПСС и 38-й годовщины Вели- 
аой Октябрьской социалистиче- 
скей революции. Производитель-

Читатели о книгах

„Юность Андрея“

75 рабочих дней.
Для каждого из этих циклов 

установлен срок выполнения 
включенных в него работ. Для 
бригады разработаны комплекс
ные нормы, включающие и отде
лочные работы.

Бригада тов. Дувалева, после 
осмотра полной подготовленно
сти площадки и запасов материа
лов, сможет практически при
ступить к работе с тем, чтобы 
через 75 дней сдать ключи от 
первого дома государственной ко
миссии; через 50 дней— ключи от 
второго дома и, наконец, еще че
рез 35 дней бригада завершит 
строительство третьего жилого 
дома.

Преимущество такого метода 
строительства состоит в том, что 
повышаются темпы работ и улуч
шается качество. Ведь комп
лексная бригада несет ответст
венность за полное соответствие 
работ с требованиями техниче
ских правил.

Кроме того, при наличии до
статочной маневренности и сла
женности в работе, бригада повы
сит производительность труда, а 
стало быть и свой заработок. Л 
главное —  строительство будет 
ускорено.

Преимущества комплексного 
метода строительства очевидны. 
Почин каменщика тов. Дувалева 
должен поэтому найти всемерную 
поддержку. Между тем, руководи
тели треста за двадцать пять 
дней, истекших после разработки 
плана —  графика организации 
комплексного строительства, с 
приказом, разрешающим органи
зационную перестройку, не спе
шат. Это свидетельствует о том, 
что ценная инициатива новатора 
тов, Дувалева, направленная на 
улучшение практики строитель
ства, не находит своевременной 
поддержки.

С. Беликов,
начальник второго 

строительного участка.
П. Яковлев,

старший инженер 
пр о из в о д ств ен н о - тех н и ческого 

отдела треста № 24.

Особенно высокие показатели 
достигнуты горпищекомбинатом
по выполнению плана накопле
ний. Годовой план по накопле
ниям выполнен досрочно, за 
девять месяцев.

Москва. Строительство Ново-Арбатского моста.
НА СНИМКЕ: сооружение гаража из железобетонных блоков. 
Фото Н. Рахманова. (Фотохроника ТАСС).

В АРТЕЛИ  , ИСКРА

Вышла из печати первая кни- 
,!га повести Н. Попова «Юность 
Андрея». В ней рассказывается 
о начале революционной деятель
ности Я. М. Свердлова (подполь- 

шое имя Андрей). Книга издана 
Детгизом и адресована школьни
кам старших классов, но ее с ии- 
гтересом прочтет и взрослый чита
тель.

Автор ведет повествование в 
строгом хронологическом порядке, 
убедительно показывает превра
щение 15-летнего Яши, востор
женно сочувствующего делу ос
вобождения пролетариата, му
жественного и бесстрашного сол
дата революции. Закрывая книгу, 
мы расстаемся с 18-летним Яко
вом Свердловым, уже профессио
нальным революционером, уез
жающим на пароходе из Нижнего 
Новгорода. Он едет в Кострому, 
Ярославль, Казань в качестве 
уполномоченного Северного ко
митета партии.

Основная заслуга автора со
стоит в том, что он сумел правди
во показать становление большого 
характера. Без лакировки и при
украшиваний, просто, даже не
много скупо рассказывает Н. По

личного метода строительства 
первых трех домов.

В чем же состоит метод цик
личного строительства? На тер
ритории, отведенной под жилые 
дома, произведена разбивка в на
туре контуров будущих зданий, 
коммуникаций и дорог по гене
ральному плану. Затем, в соот
ветствии со специально разрабо
танным проектом организации 
труда, на площадке отводятся 
места установки механизмов и 
участки для складирования 
строительных материалов в раз
мере месячной потребности в 
них. При этом границы участков 
определяются не приблизительно, 
не на глазок, а строго по плану. 
Качество поступающих материа
лов обязательно проверяется 
бригадой, которая будет работать 
на данном объекте.

Строительство этих трех домов 
уже доведено до . так называемого 
нулевого цикла готовности, 
то есть осуществлены все работы 
до уровня пола первого этажа. 
Кроме того, произведены плани
ровка территории, разбивка осей 
здания по обноскам, заложены 
все коммуникации внутри зда
ний —  водопровода, канализа
ции, тепловых сетей, закончена 
подводка магистрали электриче
ского освещения площадок, гото
ва силовая сеть к механизмам и 
т. д.

Теперь бригаде тов. Дувалева 
предстоит приступить к поточной 
скоростной кладке по трехза
хватной системе сначала на пер
вом доме с одновременным веде
нием всех видов работ по мере 
готовности захваток. Эта брига
да будет вести не только кирпич
ную кладку, но и укладывать 
перемычки, выполнять все плот
ничные работы по перекрытию, 
устанавливать столярные блоки 
и все закладные детали фасада 
и т. д.

Этот комплекс работ соответ
ственно рассчитан на семь цик
лов. По специально разработанно
му нами графику весь объем ор
ганизации поточного строитель
ства каждого дома рассчитан на

ность труда в среднем на рабоче- 
го доститает 120 процентов. За 
прошедшие месяцы текущего го
да себестоимость выпускаемой 
продукции снижена на 10 про
центов, вместо 0,9 процента по 
заданию.

пов о юноше, который всего себя 
без остатка отдал революции.

Молодой Свердлов еще неопы
тен. Есть у него ошибки, прома
хи, срывы, но он преодолевает, 
устраняет их при дружеской по
мощи старых подпольщиков: Со
мова— «Деда», Чачиной и других.

Пытливо', вдумчиво учится 
Свердлов у сормовских рабо
чих и учит сам их теории и 
практике революционной борьбы.

Автор хорошо показывает, как 
вначале редкий строй борцов за 
свободу вырастает в мощную бое
вую колонну, как первые демон
страции с небольшим числом уча
стников перерастают в грозные 
революционные выступления 
сормовских рабочих.

Яков Свердлов показан в гуще 
борьбы, среди товарищей— еди
номышленников. Читатель ощу
щает, как в повседневном рево
люционном труде растет, зака
ляется его характер, как приобре
тает он качества руководителя.

Удались автору описания бу- 
ден подполья, с их скромной и 
величественной героикой, не по
казной, а пронизывающей каж
дый поступок революционеров.

Образ Якова Свердлова, дан
ный автором, жизненен, полно
кровен и многогранен.

Читатель видит его шагаю
щим сквозь снег, метель в тай
ную типографию и выступаю
щим перед товарищами по рево
люционной борьбе.

Надолго запоминается ярко 
написанная глава, в которой рас
сказано, как в половодье на лод
ке плывет молодой Свердлов с 
друзьями по реке. Раздаются весе
лый смех и шутки, а потом над 
водной гладью нарастает мощная 
революционная песня. И кажется, 
что нет предела силе и смелости 
этих юных революционеров, от
важно борющихся с царизмом, ок
рыленных великой идеей, веду
щей их на битву за свержение 
самодержавия.

Удалось Н. Попову убедительно 
выписать внешний облик Я. 
Свердлова. Так и кажется, что 
со страниц книги вот-вот шагнет 
этот смуглый юноша, с густой 
шапкой черных волос, с ясным 
взволнованным взглядом и энер
гичным жестом.

Портрет молодого Свердлова 
чудесно гармонирует с описа
нием внутреннего, богатого мира 
революционера.

С большой художественной си-

В ЧЕСТЬ XX СЪЕЗДА 
КПСС

Встав на трудовую вахту в честь 
XX съезда КПСС, коллектив ар
тели принял на себя повышенное 
обязательство — выполнить годо
вой план к 1 декабря.

Свое обязательство члены арте
ли успешно выполняют. Так, план
9 месяцев по выпуску валовой про
дукции и ассортименту выполнен 
на 114 процентов, а план сентября 
на 128,2 процента при выпуске 
продукции только первого сорта.

Производительность труда за 9 
месяцев по сравнению с прошлым 
годом возросла на 21 процент, 
или выпущено готовой продукции 
за соответствующий период на
1,750 тысяч рублей больше. Себе
стоимость выпускаемой продукции 
против плана снижена на 9,2 про
цента. Д ано сверхплановых на
коплений более 300 тысяч рублей.

ПЕРЕДОВИКИ АРТЕЛИ
Завершив выполнение пятилетие- 

го плана 1 августа, коллективы 
цехов и бригад настойчиво борют
ся за досрочное выполнение годо
вого плана. Первыми в артели го
довой план выполнили коллектив 
механического цеха № 3 (началь
ник тов. Т алалуев), бригады по 
изготовлению каретки 127—28 
класса и шпульки 15 класса (бри
гадир тов. Коротков).

Более 50 рабочих выполнили 
полторы—две годовых нормы. Сре
ди них: слесари Иван Андреев^ 
Владимир Богомолов, Алексей 
Михайлов*, Александр Константи
нов', Виктор Симонов, токарь А на
толий Заварицкий, фрезеровщик 
Юрий Дергачев и другие.

За  высокие показатели в работе 
правление Центропромсовета наг

лой и глубоким знанием жизни 
описан в повести момент ухода 
Якова из семьи на постоянную 
революционную работу, третий 
арест Свердлова, его мужествен
ное поведение во время обыска и 
следствия, жизни в тюрьме.

Запоминаются образы многих 
героев повести: Алексея Макси
мовича Горького, идущего с гордо 
поднятой головой к поезду в мо
мент высылки его царскими вла
стями из Нижнего Новгорода; 
друга Свердлова— Владимира Лу- 
боцкого; сестры Свердлова, де
вочки, которая, пожалуй, не по
нимает всего величия борьбы 
брата, но всегда и везде помогает 
ему; рабочих Вендяпина и Поно
марева —  революционеров, раз
ных по характеру, но делающих 
одно общее дело.

Книга Н. Попова хорошо пере
дает живое горение революцион
ной борьбы. И хотя события в 
книге доводят читателя лишь до 
дней 1903 года, но в ней уже 
ощутимо неотвратимое, могучее 
нарастание революционной ак
тивности масс, приближение ре
волюционного взрыва 1905 года.

Повесть о Я. М. Свердлове чи
тается с неослабевающим инте
ресом, имеет большое воспита
тельное значение.

С. Верников.

радило значком «Отличник со
циалистического соревнования 
промкооперации СССР» шлифов
щика Николая Сонич и начальни
ка отдела технического контроля 
Бориса Митюрина.

ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТНИЙ ПЛАН
На днях состоялось общее соб

рание членов артели, на котором 
был обсужден шестой пятилетний 
план артели. В шестой пятилетке 
намечено расширить ассортимент 
и увеличить выпуск запасных ча
стей в два раза, производитель
ность труда повысить на 32,6 про
цента и себестоимость выпускае
мой продукции снизить на 42 про
цента. За пятилетие намечено ос
воить производство челнока к 
швейной машине 15 класса (сет
ка), челночного устройства к 
швейной машине 22 класса, пор
тативной швейной машины и т. д.

КОНКУРС НА ЛУЧШЕЕ 
РАЦПРЕДЛОЖЕНИЕ

По решению общего собрания 
членов артели с 1 октября по
1 ноября в артели проводится 
конкурс на лучшее рацпредложе
ние. Установлено три премии.

В настоящее время в техсовет 
поступило восемь предложений, 
направленных на механизацию 
трудоемких процессов и улучшение 
качества выпускаемых запчастей.

Начальник цеха тов. Дудив 
предложил совместить операции 
снятия уступов двигателя машины 
15 класса за один проход путем 
комплектовки двух фрез. Ценные 
предложения Также поступили от 
слесарей то*в. Николаева А. Т., 
Ж уравлева и других.

ОТДЫХ ЧЛЕНОВ АРТЕЛИ
Правление артели и страховой 

совет проявляют неустанную забо
ту о здоровье членов артели. В  
1955 году около 20 членов артели 
отдыхали и лечились в домах от
дыха и на курортах союзного зна
чения. Слесарь Анатолий Борисов, 
шлифовщик Николай Денисов* 
никелировщик Вениамин Струнин 
и другие лечились на курортах 
Желез но во дека, станции Илецх, 
Сочи и др.

В дома отдыха побывали шли
фовщики тт. Красно®, О белец, 
Иевлев, Токарев, уборщица тов. 
Лосева и другие.

£ . Бондаренко.

Новые книги
Вышли из печати и поступили ш  

продажу следующие новые книги:
С. Морозе«. Фотография в науке. 

Государственное издательство тех* 
нико - теоретической литературы. 
Москва. 1955 год. Цена 95 коп.

И. А. Калинин. Катализ (уско
рители химических реакций). Госу
дарственное издательство технико- 
теоретической литературы. Москва. 
1955 г(од. Цена 65 коп.

К. Л. Баев и В. А. Ш ашаков. На
чатки мпроведения.. Государствен
ное издательство технико-теорети
ческой литературы. Москва*. 1955 
год. Цена 1 руб. 85 коп.

Книги имеются в продаже во
всех киосках и магазинах Книго
торга.
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Корейская Народно-Демократичес чая
театра в Пхеньяне.

Фото Пресс-фото агентства КНДР. 
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Республика. Новое здание

Пребывание делегации Верховного Совета 
СССР в Югославии

БЕ Л ГРА Д , 22 октября. (Спец. 
корр. ТАСС). Сегодня заместитель 
председателя Союзного исполни
тельного веча Эдвард Кардель 
принял делегацию Верховного Со
вета СССР во главе с А. П. Вол
ковым. На приеме присутствовал 
такж е Посол СССР в Югославии 
Н. П. Фирюбин.

С югославской стороны на при
еме присутствовали заместитель 
председателя Союзного исполни
тельного веча Р. Чолакович, чле
ны Союзного исполнительного ве
ча М. Попович, О. Карабегович,
С. Комар и В. Стойнич, а такж е 
сопровождающий советскую де
легацию во время поездки по 
Югославии депутат Народной 
скупщины Югославии Р. Недель- 
кович.

Во время приема Э. Кардель и
А. П. Волков обменялись речами.

—Я очень рад, сказал Кардель,— 
приветствовать делегацию Вер
ховного Совета Советского Союза 
от имени Союзного исполнитель
ного веча. Я надеюсь, что вы по
лучили хотя бы приблизительное 
представление о том, как наши 
трудящиеся борются за социализм, 
за лучшую жизнь, об усилиях на
ших людей, достижениях, успехах 
и недостатках.

Мы думаем, что такое близкое 
знакомство между народами вооб
ще необходимо, и особенно оно 
важно для стран, борющихся за 
социализм, чтобы развивать сот
рудничество.

Ваше пребывание в нашей стра
не будет важным фактором в де
ле развития отношений между 
Советским Союзом и Югославией, 
будет содействовать тому, чтобы 
лучше понимать друг друга.

В ответной речи А. П. Волков 
выразил благодарность за прекрас
ную организацию поездки совет
ских депутатов по Югославии. 
Всюду, сказал он, нас встречали 
исключительно тепло. На всех 
членов делегации произвело силь
ное впечатление развитие про
мышленности, культуры, искусст
ва. Это свидетельствует об огром
ных усилиях югославского народа.

Общим для всех республик Фе
деративной Народной Республики 
Югославии является стремление 
народов Югославии жить в креп
кой, искренней дружбе с советским 
народом.

Днем Председатель Народного 
комитета Белградского района 
Милош Минич устроил обед в 
честь Советской парламентской 
делегации.

Преб ывание в Чехословакии делегации 
Верховного Совета С С С Р

ПРАГА, 22 октября. (Спец. 
корр. ТАСС). Сегодня утром чле
ны делегации Верховного Совета 
СССР возвратились из поездки по 
стране в Прагу. Посланцы совет
ского народа побывали в ряде 
крупнейших индустриальных и 
культурных центров Чехослова
кии, посетили заводы, шахты, еди
ные сельскохозяйственные коопе
ративы.

В Праге депутаты Верховного 
Совета СССР, разбившись на 
группы по характеру их производ
ственной и общественной деятель
ности, направились на отдельные 
промышленные предприятия, в 
учебные заведения и культурные 
учреждения столицы.

Украинский поэт П. Е. Тычина 
и артистка МХАТ А. К. Тарасова 
имели беседу с рядом видных пи
сателей, журналистов и артистов 
Праги. Члены делегации В. Д . 
Мойбо'рода', М. С. Комаров, А. Л. 
Боборыкин посетили некоторые 
пражские предприятия. Советские

ученые Ф. Д. Клемент и А. А. Л е
бедев побывали в Пражском по
литехническом институте. Зам е
ститель Министра совхозов СССР 
И. А. Федченко, председатель 
колхоза имени Молотова Н. И. 
Пузанчиков побывали в машинно- 
тракторной станции и в бригаде 
сельскохозяйственного кооперати
ва, а такж е беседовали с руково
дителями министерства сельского 
хозяйства Чехословакии.

Сегодня группа членов делега
ции, возглавляемая М. П. Тарасо
вым, в сопровождении председа
теля Национального собрания Ч е
хословакии Зденека Фир лингера 
и Временного Поверенного в Д е
лах СССР в Чехословакии М. Д. 
Сытенко посетила президента рес
публики Антонина З а  Потоцкого.

Вечером члены советской пар
ламентской делегации присутство
вали в Национальном театре на 
представлении оперы Сметаны 
«Проданная невеста».

СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОЙ ШОССЕЙНОЙ ДОРОГИ В ТИБЕТЕ
П ЕКИ Н, 23 октября. (ТАСС). 

К ак передает агентство Синьхуа, 
в Тибете началось строительство 
новой 150-километровой шоссей
ной дороги между Джангцзе, — 
третьим по величине городом! Тибе

та и Пхари — торговым центром 
в Гималаях.

Дорогу предполагается от
крыть в конце будущего месяца. 
Она явится продолжением недав
но построенной шоссейной дороги 
Л хаса—Ш игацзе—Дж ангцзе.

Рене Клер о поездке в СССР
П А РИ Ж , 23 октября. (ТАСС). 

Вчера из Москвы в Париж воз
вратился известный французский 
режиссер Рене Клер, совершив
ший поездку в СССР по случаю 
«Недели французского фильма».

Рене Клер выразил большое 
удовлетворение этой поездкой. Он

подчеркнул, что делегация фран
цузских кинодеятелей постоянно 
была окружена заботой и внима
нием советских людей и ей был 
оказан радушный прием. «Пусть 
мне не говорят больше, — сказал 
Рене Клер, — что Россия — 
холодная страна».

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО 
ВСЕКИТАЙСКОГО НАРОДНОГО 

ПОЛИТИЧЕСКОГО СОВЕТА
П ЕКИ Н, 23 октября. (ТАСС). 

Как передает агентство Синьхуа, 
вчера в Пекине состоялось расши
ренное заседание Бюро Всекитай
ского комитета Народного поли
тического консультативного Сове
та.

На заседании с докладом о со
временном положении выступил 
премьер Государственного совета 
Китайской Народной Республики 
Чжоу Энь-лай. Министр сельского 
хозяйства Ляо Лу-янь сделал док
лад «О проекте примерного уста та; 
сельскохозяйственного коопер ати -

X СЕССИЯ ГЕНЕРАЛЬНОЙ 
АССАМБЛЕИ ООН

На утреннем пленарном за 
седании Генеральной Ассамблеи
20 октября продолжались выборы 
в Экономический и Социальный 
Совет.

В результате проведенного го
лосования были избраны два но
вых члена Совета: Бразилия и Гре
ция. Таким образом, выборы в 
Экономический и Социальный Со
вет закончились избранием в чле
ны Совета США, Канады, Индоне
зии, Югославии, Бразилии и Гре
ции.

Затем были проведены выборы 
двух членов Совета по опеке вме
сто Сальвадора и Сирии, срок 
полномочий которых истекает в 
конце этого- года. Членами Совета 
по опеке были избраны Гватемала 
и Сирия.

После этого председатель Гене
ральной Ассамблеи объявил, что 
выборы в Совет Безопасности от
кладываются до 27 октября.

На этом пленарное заседание 
Ассамблеи закончилось.

Многие журналисты и члены де
легаций отмечают, что методы и 
маневры, к которым прибегла де
легация США во время выборов в 
органы ООН в последние дни, 
резко противоречили атмосфере 
сотрудничества, в какой проходила 
до сих пор X сессия Генеральной 
Ассамблеи-

(ТАСС).

ЕГИПЕТСКАЯ ГАЗЕТА 
ОСУЖДАЕТ ПОПЫТКИ УСИЛИТЬ 
НАПРЯЖЕННОСТЬ НА СРЕДНЕМ 

ВОСТОКЕ
КАИР, 23 октября. (ТАСС). 

Г азета «Ахбар-эль-Яум» пишет, 
что за последнее время на стра
ницах американской и англий
ской печати начал обсуждаться 
вопрос о возможности «превен
тивной войны» со стороны И зраи
ля против Египта. «Эти выступ
ления английской газеты «Таймс» 
и других влиятельных газет, — пи
шет «Ахбар-эль-Яум», — являю т
ся ничем иным, как подстрека
тельством И зраиля к вооруженно
му выступлению против Египта».

Газета отмечает, что с подоб
ными статьями выступали такж е 
английский ж урнал «Экономист» 
и американская газета «Вашинг
тон пост». Империалистические 
круги недовольны тем, что пра
вительство Египта проводит само
стоятельную политику в вопросе 
обеспечения своей армии необхо
димым оружием и, в частности, 
покупает чехословацкое оружие, 
освобождаясь от зависимости от 
Запада. Подобные выступления 
западной печати, подчеркивает 
газета, усиливают напряженность 
в арабско-израильских отношени
ях, создают угрозу возникнове
ния новых военных конфликтов.

ПРИБЫТИЕ АМЕРИКАНСКИХ 
КОРАБЛЕЙ В БЕЙРУТ

БЕЙРУТ, 23 октября. (ТАСС). 
Вчера в Бейрутский порт с пяти
дневным официальным визитом 
прибыл отряд из десяти военных 
кораблей 6 американского флота 
под командованием вице-адмира
ла Ральф а Офсти.

Газеты сообщают, что полицей
ские власти и органы безопасно
сти предприняли в Бейруте и 
других городах Ливана строгие 
меры предосторожности, опасаясь 
ант и а м ер и кански х демонстр а ци й 
и выступлений в связи с прибы
тием американских кораблей.

Беседа врана

Как предупредить заражение 
стригущим лишаем

Стригущий лишай — заразное 
заболевание, возбудителем которо
го являются грибки, по своему 
строению сходные с плесенью. 
Эти грибки можно рассмотреть 
только под микроскопом при уве
личении в 400—500 раз.

Зараж ение грибковыми заболе
ваниями происходит при соприко
сновении с больным! человеком и 
зараженными предметами, кото
рыми пользовался больной (рас
ческа, шапка, белье, мочалка, 
игрушки, книги, машинка для 
стриж ки), и при соприкосновений с 
больными животными (кошки, со
баки, лош ади).

Наиболее восприимчивы к стри
гущему лишаю дети, но могут 
заразиться и взрослые.

Грибок может поражать глад
кую кожу, волосы и ногти.

На гладкой коже появляются 
розовые пятна округлой формы, 
слегка шелушащиеся в центре, 
иногда по краю пятен высыпают 
мелкие пузырьки и образуются 
корочки. При поражении грибком 
волос они теряют эластичность, 
низко подламываются и на голо
ве образуются плешинки. При 
грибковом заболевании ногтей 
последние утолщаются, крошатся, 
в толще ногтя появляются серо
вато-желтые пятна.

У взрослых чаще наблюдается 
вялое течение заболевания с мало
заметными очагами поражения, но 
такие больные являются длитель
ными источниками инфекции, з а 
раж аю т восприимчивых к ней де
тей.

Быстрая ликвидация грибковых* 
заболеваний зависит от самого 
населения, от его участия и актив
ности в деле предупреждения 
грибковых заболеваний.

В деле выявления подозритель
ных на грибковые заболевания де
тей исключительно велика ролы 
родителей, педагогов и воспитате
лей детских учреждений. Наблю
дая ежедневно за детьми, они мо
гут обнаружить подозрительные 
высыпания, шелушение, поредение 
волос. Таких детей необходимо не
медленно направлять к врачу для 
установления точного диагноза и <* 
назначения лечения.

Надо соблюдать также следую
щие правила: избегать общения с 
больными людьми и животными; 
никогда не пользоваться чужими*, 
головными уборами, гребенками, , 
платьем, общим полотенцем; тре
бовать от парикмахера обязатель
ного мытья рук, дезинфекции ин
струментов, употребления проки
пяченной КИСТОЧКИ ДЛЯ брИТЬЯ И ЧИ
СТОГО' белья, не бывшего в упот
реблении; тщательно мыть голову 
после стрижки и бритья в парик
махерской; следить за чистотой 
тела, ног, рук и ногтей.

В случае заболевания следует 
дезинфицировать все вещи боль
ного, не подбирать бродячих ко
шек и собак и не разреш ать де
тям играть с ними, не лечить са
мими обнаруженное кожное заболе
вание, а немедленно обратиться к . 
врачу.

Е. Унгер,
главный врач вендиспансера.

Международная встреча футболистов 
СССР и Франции

Сборные футбольные команды 
Советского Союза и Франции в 
международных встречах текущ е
го сезона выступают оез пораже
ний. Понятен интерес, который 
проявили любители футбола к со
стязанию, состоявшемуся между 
этими командами 23 октября в 
Москве. Трибуны Центрального 
стадиона «Динамо» были пере
полнены. Среди зрителей присут
ствовало много туристов из Ф ран
ции и других зарубежных стран.

Игра началась необычно. П ер
вый удар по мячу сделал гостя
щий в Советском Союзе известный 
французский артист Ж ерар Фи
лип и тут ж е занял место среди* 
своих соотечественников на три
буне. Так пожелали гости.

Первые минуты состязания про
ходили на половине советской 
команды. Однако игра вскоре вы- 
равнилась и стала проходить с пе
ременным успехом. Великолепно 
играл центральный нападающий 
французов Р. Копа. В один из 
острых моментов он красиво обо
шел двух защитников и точным 
ударом забил гол в ворота сбор
ной СССР.

Советские футболисты активи
зировались и основательно «насе
ли» на ворота противника. Во 
время их атаки французы блоки
ровали бежавшего без мяча С аль
никова. Английский судья А. Эл
лис назначил штрафной удар. 
Французские игроки образовали

«стенку» перед своими воротами; 
Однако последовала поперечная * 
передача Стрельцову, и то* силь
ным ударом послал мяч в ворота 
сборной Франции. Счет сравнялся
—  1: 1 .

На первой ж е минуте второй 
половины игры советская команда 
увеличила счет. Нападающий Ка- 
тушин стремительно прошел по 
правому краю, подал мяч на во
рота, а центральный нападающий
Н. Симонян головой забил второй 
гол. Теперь пришлось волноваться 
«болельщикам» из Франции. И х- 
опасения за нависшую угрозу по
ражения были небезосновательны, 
так как инициативой полностью 
завладели советские футболисты. 
Ф ранцузская команда защ ищ а
лась умело и упорно. С амоотвер
женно играл вратарь Ф. Реметер, 
не раз спасавший ворота от при
цельных и сильных ударов совет
ских игроков.

Но вот сборная Франции пере
шла в наступление. Снова отли
чается Р. Копа. Он завязывает?' 
стремительную комбинацию, кото
рую заверш ает ударом по воро
там Р. Пиантони. Счет становит
ся 2:2. Этот результат, несмотря:: 
на большие усилия обеих команд,, 
не изменился до конца состяза
ния. I

Зри тел и / тепло приветствовали 
советских и французских футболи
стов, показавших высокое мастер
ство владения мячом.

(ТАСС).

Извещения
25 октября, в 18 часов местного времени, в горкоме КПСС д л я « 

агитаторов и пропагандистов города состоится инструктивный док
лад на тему «38-я годовщина Великой Октябрьской социалистине^ 
ской революции». Докладчик—секретарь горкома КПСС тов. Афрек 
мова.

* ❖ *
25 октября, в 7 часов вечера, в помещении поликлинического 

отделения городской больницы № I (Советская, 14) состоится очеред
ное заседание научного медицинского общества.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

Н А  ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ы й »

Новый художественный фильм 
«НЕОКОНЧЕННАЯ ПОВЕСТЬ»

«Звезда»
«СЛУЧАЙ С ЕФРЕЙТОРОМ  

КОЧЕТКОВЫ М»

Автоколонне № 64 
требуются шоферы 1и 2 класса
для работы на грузовых и лег
ковых таксомотор ах.

Обращаться в отдел кадров 
автоколонны № 64, Пензен
ская, 10.
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